

**SE IMPONE MORENA EN LA JUCOPO**

# Trabaja Senado en conferencia con San Lázaro paquete de 20 reformas del Ejecutivo

**GEORGINA SALDIERNA  
Y ANDREA BECERRIL**

Morena se impuso ayer a la oposición en la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado y, con su voto ponderado, logró que se aprobara trabajar en conferencia con la Cámara de Diputados el paquete de 20 iniciativas de reforma que presentó el Ejecutivo.

Sin embargo, desde ahora, tanto los senadores del grupo mayoritario como los de la oposición, ven pocas posibilidades de aprobar las propuestas en el periodo ordinario de sesiones, por lo que ya se habla de hacerlo en un extraordinario. Ello debido a que los foros de discusión organizados en San Lázaro terminarán hasta el 19 de abril, es decir, 11 días antes de concluir el actual lapso de trabajo en el pleno.

El senador Ricardo Monreal, presidente de la Jucopo, explicó que se tenían tres escenarios: esperar que los diputados terminaran su trabajo hacia mediados de abril; aceptar su invitación de analizar las iniciativas en conferencia, y que los senadores realizaran sus propios foros, pero el problema es que la cámara alta no tiene las iniciativas porque no le fueron turnadas por el Ejecutivo.

Julen Rementería, coordinador del PAN en el Senado, expuso que no hay manera de que en este lapso se aprueben las reformas. Llamó la atención sobre el hecho de que los foros concluyen el 19 de abril y las sesiones el 30 del mismo mes.

La presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, apuntó que si hay voluntad de todos los grupos parlamentarios siempre existe la posibilidad de ir a un periodo extraordinario.